
一　　般　　質　　問　　順　　序

令 和 6 年 第 2 回 定 例 会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

２ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

３ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

４ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

５ 令 和 議 員 会 ４番 海 鉾 則 秀 議 員

６ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

７ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

８ 令 和 議 員 会 １２番 楠 徹 也 議 員

９ 無 会 派 ２番 伊 原 潤 司 議 員

１０ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

6月7日

6月10日
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質問順序 1 番

質 問 要 旨
9番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 指定文化財について

（1）美唄市立公民館桜井邸分館と指定文化財「旧桜井家住宅」につ

いて

① 美唄市立公民館桜井邸分館での会合や集会の利用状況につ

いて

② 市が行うべき指定管理の管理状況確認と作業指導について

③ 美唄市立公民館桜井邸分館と指定文化財「旧桜井家住宅」の

改修について

教 育 長
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質問順序 2 番

質 問 要 旨
11番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 環境行政について

（1）ごみ収集等の現状について

（2）燃やせるごみの減量について

2 農業行政について

（1）北海道が選定する新顔作物の本市の取組状況について

3 商工業行政について

（1）次世代半導体産業について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 3 番

質 問 要 旨
13番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 地域公共交通について

（1）乗合タクシーの現状と今後の考え方について

（2）中央バス路線の一部廃止について

（3）夜間交通対策支援事業について

2 経済振興ついて

（1）立地企業の現状について

3 スポーツ振興について

（1）スポーツ振興の考え方について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 4 番

質 問 要 旨
7番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 美唄国設スキー場整備事業について

（1）「美唄市まちづくり基本条例の推進」と「市民検討委員会のあり

方」について

この度の、スキー場全体の整備事業については、今年3月の予算

委員会で市長は「スキー場は趣味趣向によって使われる施設で、

全ての人が使うわけではないため、基本構想の段階では市民全体

を巻き込んだ市民検討委員会の設置は必要ない」との趣旨の答弁

がありました。しかしながら、この度の整備事業は多額な市民の

税金を投入することになるゆえ、このような考え方が、本当の意

味で「市民との協働のまちづくり」と言えるのでしょうか。市長

の見解を伺います

（2）事業の優先順位について

昨今の全国的な地震や豪雨・豪雪災害の現状を踏まえると、美唄

市民が安心してこの町で生活していくための中心拠点となる市

役所庁舎は耐震性が弱く、今すぐでも建替えをしなければならな

い公共施設であります。こうした本市の現状を踏まえることな

く、この度の「スキー場整備」が優先されるのか、その見解を伺

います

2 フューチャー・デザインの積極的な活用について

（1）フューチャー・デザイン手法とバックキャストを活用した持続

可能なまちづくりについて

（フューチャー・デザインとは政策形成に当たり、現代世代のみ

ならず、まだ生まれていない、将来に生きる人々をも利害関係者

市 長

市 長



- 5 -

質問順序 4 番

質 問 要 旨
7番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

として捉え、仮想将来世代と現代世代の双方の視点を持って考え

ることで解決方法を見出すものです）
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質問順序 5 番

質 問 要 旨
4番 海 鉾 則 秀 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 防災行政について

（1）避難所における食料の備蓄について

2 教育行政について

（1）自転車通学におけるヘルメットの着用について

（2）ＧＩＧＡスクールについて

① 現状と課題について

② 第二期ＧＩＧＡスクール構想の考えについて

市 長

教 育 長
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質問順序 6 番

質 問 要 旨
3番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 協働のまちづくりについて

（1）美唄シティプロモーション事業について

① 事業のこれまでの取組と成果、今後の取組について

② シビックプライドの醸成について

（2）地域おこし協力隊員の起業支援及び定住支援について

2 住宅行政について

（1）公営住宅について

① 公営住宅入居時の連帯保証人について

② 公営住宅入居の際の一般住宅の処分について

③ 公営住宅入居者死亡残置物の処分について

④ 恵愛団地の現況と入居状況について

市 長

市 長
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質問順序 7 番

質 問 要 旨
1番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 人事行政について

（1）職員の普通退職者の実態について

（2）職員の健康管理について

2 商工業振興について

（1）企業立地について

（2）雇用対策について

市 長

市 長
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質問順序 8 番

質 問 要 旨
12番 楠 徹 也 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 建設行政について

（1）本市の除雪事業について

昨年度の除雪延長や除雪機械の台数及び除雪の状況をどの様に

捉えたか

2 行政運営について

（1）職員の確保について

令和5年度に採用試験を数回実施していたが、予定どおりの職員

は確保されて、定数を満たしたのか。また、職種ごとの年齢構成

の状況はどうなのか

（2）カスタマーハラスメントについて

カスタマーハラスメントの有無について把握しているのか。また

把握していた場合の対応はどの様にしているのか

市 長

市 長
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質問順序 9 番

質 問 要 旨
2番 伊 原 潤 司 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 中心市街地活性化について

（1）美唄市中心市街地活性化基本計画検討委員会設置はこれまでも

繰り返されてきた同種の手法と何が違うのか

（2）市内の民間主体で中心市街地に明確な目的を持った施設の建設

計画があると聞くが、この計画が具体的に出てきた場合の市の立

ち位置や前述の基本計画との関連性や整合性を市としてどの様

に捉えるのか

（3）民間主体の事業について、美唄市の果たすべき役割や立場につ

いての認識を伺いたい

2 美唄市学校給食の方向性について

（1）食材費への国費投入による全国一斉給食費無償化という報道に

接し、昨年の第3回定例会で質した本市の取組についての答弁か

らの進捗具合を伺う

市 長

教 育 長
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質問順序 10 番

質 問 要 旨
6番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 南空知おける広域行政について

（1）広域行政のこれまでの経緯について

（2）「定住自立圏」について

（3）広域行政の市へのメリット・デメリットについて

2 有機フッ素化合物について

（1）令和6年度美唄市水質検査について

（2）市内の有機フッ素化合物による環境汚染について

市 長

市 長


